

Le test dynamique confirme que tout est fin prêt pour le référendum populaire du 24 février



La Havane, 18 février, (RHC).- Le test dynamique réalisé ce dimanche a confirmé que tout est fin prêt pour le référendum populaire du 24 février. Plus de 8 millions de Cubains sont en effet appelés aux urnes ce dimanche pour ratifier la Constitution adoptée le 22 décembre dernier par l'Assemblée Nationale.

Plus de 25 mille bureaux de vote ont vérifié hier tous les mécanismes mis en place pour le bon fonctionnement du référendum.

Le test dynamique s'est déroulé en deux étapes. Dans un premier moment, on a vérifié toutes les ressources affectées, le personnel, les communications et les ordinateurs.

Le deuxième moment a été centré sur un exercice qui a inclus les instances électorales à tous les niveaux depuis les bureaux de vote jusqu'à la commission électorale nationale.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/183780-le-test-dynamique-confirme-que-tout-est-fin-pret-pour-le-referendum-populaire-du-24-fevrier>



Radio Habana Cuba